

EUZET-LES-BAINS euzet-les-bains.fr

Un nouveau terrain de loisirs pour les enfants



L'aire de jeu du petit jardin étant réservée aux petits, il manquait un lieu pour les plus grands. Différent d'un "city park", la municipalité souhaitait un lieu où les minots pourraient faire des paniers et se retrouver autour d'un jus d'orange pour "taper le carton". Des buts, des paniers de baskets et des tables sur un terrain situé derrière l'EHPAD ont donc été installés. Ainsi, les anciens se rappelleront du temps où, eux aussi, courraient derrière un ballon et refaisaient le monde avec leurs copains.